

Vela latina canaria

El 'Poeta' escribe otra oda en la Copa Gran Canaria

El casco de San José se impone por tres segundos al 'Guanche' en condiciones duras

Pepe Alvarado

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Enorme día de regata ayer en aguas de la bahía con el triunfo del Poeta Tomás Morales Clipper (1.10.00) con Oliver Bravo de Laguna a la caña que finalmente se impuso por tan solo tres segundos en una dura e igualada pugna al Pueblo Guanache Hospital La Paloma (1.10.03), que tenía a José Mari Ponce de patrón. El Villa de Agüimes (1.12.59), con Alejandro Rodríguez, acabó tercero. Una jornada botera que por primera vez en la historia y por medio de RTVC se retransmitía una regata de vela latina canaria.

Día duro el que se encontró la flota botera en todo el campo de regata. Ya desde la bajada de bandera en aguas de La Marfea las once embarcaciones iban a sufrir mucho para mantener la verticalidad y evitar no trabucar. Prueba de ello, y debido a las constantes fuertes rachas de viento y a los continuos contrastes, iban a sufrir trabucadas el Puerto de La Luz Fundación Puerto de Las Palmas y Polivela IMD, además, de las retiradas del San Cristóbal Atefuer y San José Maspalomas Costa Canaria. A ello se unía la no presen-

tación del Minerva Granja Piso Firmes.

Con el duro viento como protagonista las primeras acciones fueron del Polivela a la altura de La Laja, que junto con el Poeta se vienen a buscar el viento de la tierra. El resto de la flota busca una vuelta larga para cuadrar la primera boya, situada en la playa de Cardoso. En este primer tramo el Puerto sufre la trabucada e ins-

La jornada fue histórica al ser la primera retransmisión de una regata por TV Canaria

Dos embarcaciones, Puerto de La Luz y Polivela, sufrieron trabucadas por el viento

tantes después le tocó al Polivela. El Morales por tierra iba a sorprender a la flota, donde el Portuarios y Roque Nublo abrían la prueba. Por detrás, el Guanche vibraba para buscar la boya, que iba a pasar primero el Portuarios de Zebenzui Perdomo junto con el



Tomás Morales (3) y Pueblo Guanache (29) se van en busca de la baliza de Fuente Luminosa. | P. A.

Tomás Morales Villa de Agüimes, Guerra del Rio Spar, Roque Nublo Disa, Chacalote Academia Náutica Blanco y San José.

Tras dejar atrás la baliza de Cardoso, el Poeta Tomás Morales iba a ser el casco más beneficiado ya que saliendo el último se metía en el grupo de cabeza junto con el Pueblo Guanache, que también había recortado las diferencias con los cascos de adelante. El Portuarios Fundación Belén María marcaba la cabeza, seguido por Guanache y Poeta, que navegaba a barlovento de sus adversarios.

Con todo los cascos dejando atrás la primera baliza la flota se va en busca de la segunda boya, situada en aguas del Castillo de San Cristóbal. Enorme la igualdad entre los cascos de cabeza que negocian casi pegados casco con casco la boya con el Poeta Tomás Morales, Pueblo Guanache, Portuarios, Villa de Agüimes y Guerra del Rio, que sufre con los contrastes y buchadas.

El foco de la regata se iban a los cascos Poeta Tomás Morales y Pueblo Guanache, que en una espectacular pechada se fueron de-

lante con mucha diferencias con el resto. Solo les quedaba negociar la última baliza, situada en aguas frente a la Fuente Luminosa que la negociaban pegados los dos cascos con cierta ventaja del Poeta, que en la última vuelta iba a ver la mejor punta de velocidad del Pueblo Guanache que le ponía la emoción a una prueba que se iba a decidir con el crono en la mano y esperar a los tiempos que iba a dar finalmente el triunfo al Poeta Tomás Morales en una jornada que se recordará por la histórica retransmisión de RTVC.

Vela adaptada

Jaime Lang-Lenton vuela en aguas de Cádiz y reedita su título nacional en Hansa 303

Supera en siete puntos al gran canario Daniel Llaca, que hasta ayer era líder del campeonato

LP/DLP

CÁDIZ

Jaime Lang-Lenton, en la clase Hansa 303 recuperó el primer puesto con tres primeros y lo hace de forma definitiva ya que la última jornada está reservada a dobles. El defensor del título renueva su entorchado con siete

puntos sobre su compañero de territorial, Daniel Llaca, segundo con un punto menos que el balear Sergio Roig, tercero.

Ambos regatistas del RC Náutico de Gran Canaria dominaron el campeonato de cabo a rabo, y en el que en la última manga Lang-Lenton consiguió arrebatárselo la primera plaza a Llaca, que



Participantes de la clase Hansa 303 durante la última regata disputada ayer en aguas de Cádiz. | LP/DLP

le aventajaba en la jornada de ayer en un punto.

Por su parte, en la clase 2.4 mR, los dos representantes del Real Club Náutico de Gran Cana-

ria en este Campeonato de España finalizaron dentro del Top10.

José Guerra Rodríguez acumuló 48 puntos tras la última regata; mientras que el también granca-

nario Javier Ugarte Bernaldo de Quirós, finalizó noveno con 55 puntos. La clase fue conquistada por el andaluz Arturo Montes Vorcy, con 16 puntos.